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No ºoº” º“) EMENTA:““___—" REQUER INFORMAÇÓES SOBRE CONSERVAÇÃO,
MANUTENÇÃO E CONDIÇÃO ESTRUTURAL DA PONTE
LOCALIZADA NA AVENIDA FRANCISCO JUNQUEIRAIQUE
SERVE COMO LIGAÇÃO ENTRE A RUA TAMANDARE E A
RUA VISCONDE DE INHAÚMA, CONFORME ESPECIFICA.

ÉSDIIIIUF Eresiànntc
É de preocupação coletiva, a condição das pontes e Viadutos

de nossa cidade. Considerando que o tráfego de veículos aumentou
consideravelmentenos últimos anos, e as despesas com conservação e manutenção
do sistema Viário parecem não acompanhar tal evolução, faz-se necessário indagar:

1) A ponte existente no local constante na ementa deste
requerimento está em condições perfeitas de uso?

2) Qual a periodicidade de Vistoria técnica realizada nesse
local para conservação e manutenção?

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa. na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente
o cumprimento da presente reivindicação.

Sala das Sessões, 12 de fevereiro de 2019
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